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“今から、ここから！！”
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 新年を迎え心新たに、
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

 本年も会員増強宜しくお願い致します
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

目標 368　　増員 122　残 246
会員増強維持部門委員長　梶間順子（浦和中RC）

自分のグループ、自分のクラブ、自分の手で
会員増強目標37頑張ろう
ガバナー補佐：小野寺芳彦（大宮北東RC）

会員増強応援団：田中徹夫PG（岩槻東） 森田武司（大宮北東）
大宮西・岩槻・大宮北・大宮南西・大宮東

岩槻東・大宮北東・岩槻中央
 （紹介グループ　順不同）

【第4グループ紹介】



明けましておめでとうございます明けましておめでとうございます

先日、２０１２－１３年度RI会長田中作次氏就任
祝賀会にご来賓として当年度RI会長指名委員
の小沢一彦様をお迎えして、地区内外より３５０
名の方々にご出席頂き祝賀会を開催することが
出来ました。当日は小沢一彦様、２５７０地区ガバ
ナー西川武重郎様、２７７０地区パストガバナーの
多くの方にお祝いの言葉と、そして田中作次RI
会長ノミニーによる「クラブ改善のヒント」の
テーマでの講演によって盛大に開催できました。
さて上記の表題「さらに飛躍を２７７０」は祝賀

会のサブテーマとして掲げました。それは田中
作次RI会長ノミニーがRI会長にご就任される
機会に２７７０地区とクラブが一体となってさらに
飛躍を目指しましょうとの強い期待で掲げまし
た。
具体的には、１：日本全国で課題になってい

る会員減少です。２７７０地区でも１５年間で１４００名
余りのロータリアンが減少してます。会員増強
に向けて今年３６８名の新会員加入目標を設定し

ました。是非６月３０日達成に向けて頑張りまし
ょう。２：例会の充実です。今年のガバナー公
式訪問での認識ですが各クラブの例会がマンネ
リ化傾向で内容が低下している様に思います。
ロータリー活動の中において例会は大きな比重
を占めています。常に新鮮で秩序ある例会運営
とプログラム内容の充実が大事です。３：地域
社会奉仕活動の充実が必要です。地域社会にお
いて奉仕に対するニーズを適格に掌握してクラ
ブ独自による奉仕プログラムの立ち上げが必要
です。汗をかく奉仕プログラムを実践しましょ
う。４：最後にロータリー財団、米山記念奨学
会の事業を支援して行きましょう。
２７７０地区は日本全国の３４地区の中で地区並び
にクラブの活動が過去において評価されて来ま
したが、さらに飛躍を実現して２７７０地区出身の
田中作次RI会長ノミニーのRI会長ご就任にあ
たり２７７０地区の全ロータリアンで応援しましょ
う。
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ガバナー補佐 目標 ７月 ８月 ９月 １０月 １１月 累計 目標まであと

第１グループ 佐伯 鋼兵（浦和南） ２３ ４ ３ １ １ ０ ９ １４

第２グループ 篠原 唯史（浦和北東） ２３ ８ １ １ ２ ２ １４ ９

第３グループ 野原 哲夫（さいたま欅） ３７ １０ ２ ２ ３ １ １８ １９

第４グループ 小野寺 芳彦（大宮北東） ３７ ４ ０ ２ ２ ０ ８ ２９

第５グループ 小畑 正勝（鴻巣水曜） ３４ ４ １ ３ ２ ０ １０ ２４

第６グループ 大宮 英男（春日部南） ２９ ４ １ ３ １ １ １０ １９

第７グループ 石井 明（幸手中央） ２７ １ ２ １ ２ １ ７ ２０

第８グループ 神谷 治善（越谷南） ３８ ６ ４ １ １ ２ １４ ２４

第９グループ 牛山 信康（草加） ３５ ３ ３ １ １ １ ９ ２６

第１０グループ 小島 朗（松伏） ２５ ２ １ ０ ２ ０ ５ ２０

第１１グループ 江口 正史（川口南） ２９ ２ ２ ５ ０ ０ ９ ２０

第１２グループ 遊馬 幸義（蕨） ３１ ４ ２ ０ ３ ０ ９ ２２

合 計 ３６８ ５２ ２２ ２０ ２０ ８ １２２ ２４６

ささららにに飛飛躍躍をを２２７７７７００
ガバナー 井橋 吉一

会員増強“今から、ここから�”カウントダウン
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２０１２～２０１３年度RI会長指名委員会委員
第２７８０地区パスト・ガバナー 小沢一彦様

「クラブ改善のヒント」を講演する田中作次RI会長ノミニー

左より 井橋ガバナー夫妻、西村事務局員、
太田八潮RC会長、RI会長ノミニー御夫妻

奥様京子様と

地区内外より３５０名がお祝いに駆け付けました

八潮RC太田会長より花束贈呈 手に手つないで───さらに飛躍を２７７０
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去る１１月２３日～２５日、当地区友好地区である
国際ロータリー第３７５０地区の地区大会に参加し
てまいりました。井橋吉一ガバナー及び令夫人、
三國明ガバナーエレクト・令夫人、田中�尚ガ
バナーノミニーの他多数のロータリアン総勢１７
人で韓国安山市に行き、友好地区との交流・親
睦をしました。
到着と同じころに韓国と北朝鮮との小競り合

いがあり、我々のスケジュールがすべてキャン
セルになる騒ぎがあり、後で皆さんから聞いて
驚きと衝撃が走りました。
徐聖大ガバナーをはじめとするRI３７５０地区

の皆様から素晴らしい接待を受けました。RI
会長代理晩餐会には井橋吉一ガバナーは韓国語

で挨拶をしました。一方徐聖大ガバナーは日本
語で挨拶されました。私はこれこそ友情である
と思いました。よくマスコミ等で報道されてい
るような感じでなく、逆にとても友好的に私は
感じました。
翌日は地区大会２日目でした。日本の地区大

会とは桁違いの運営ぶりで、地区内各ロータリ
ークラブ会員が最後まで会場が満席でもの凄く
熱狂的で我々も感動と驚きを覚えたようでした。
その一部を紹介いたしますと、素晴らしい弦楽
器のダンスパフォーマンスがあり、各クラブか
ら選抜されたロータリアンの民族演芸等が披露
され、その盛況ぶりには驚きでした。韓国の地
区大会に参加して思ったことは地区内の各ロー
タリークラブの会員が義務参加ではなく、自主
参加のように思いました。それは地区大会がと
ても勉強になり、楽しいからでしょう。我々も
とても参考になったと思います。
最後に今回の地区大会で当地区内各ロータリ

ークラブの中で姉妹クラブ・友好クラブの促進
をRID３７５０からご要望がありましたことをご報
告いたします。詳しくは井橋ガバナー事務所ま
でお問い合わせください。
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奉仕プロジェクト部門国際奉仕部会委員長 東条 和彦（大宮東RC）
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１１月２４日（水）「大阪国際会議場」において
「ロータリー財団地域セミナー（ゾーン１，２，３）」
が全国３４地区から財団関係者約２５０名が参加し
て開催されました。
当地区からは、先般RI会長にノミネートさ

れた元RI理事・財団管理委員の田中作次パス
トガバナーや昨年度までRRFCを務められた北
清治パストガバナーをはじめ津田健三パストガ
バナー、当日「財団寄付増進の取組み」と題し
て講演された岩渕均パストガバナー他１０名が前
泊の方を含めて参加登録頂き朝１０時から午後５
時まで熱心に受講されました。
開会後の来賓の挨拶で青森の黒田正宏RI理

事は「日本の財団の貢献度は素晴しい。」と仰
っていました。そして当地区の吉田豊治パスト
ガバナーが「ポリオ撲滅功労賞」を受賞されま
した。
当地区の前RRFCの北 清治パストが「１００

年に１度のR財団改革」と題して「奉仕の第２
世紀に備えてなぜ未来の夢計画なのか」を６つ
の理由
①R財団１００周年に備える為
②ロータリーの膨大な成長に対処する為
③慈善分野で重要な存在であり続ける為
④発展していく組織である為
⑤ロータリアンからの意見を組み入れる為
⑥継続性・重要性・簡素化の為

を挙げて説明されました。
ポリオ撲滅２億ドルチャレンジは２０１０年１１月

現在１億５２００万ドル（７６％）集まったという報
告もありました。
昼をはさんで、当地区R財団委員長の岩渕
均パストガバナーが「財団寄付増進の取組み」
と題して当地区の素晴しい財団寄付の状況を説

明されました。「寄付の多い理由として
①当地区には田中作次RI会長ノミニーや北
清治RRFCを含めRI･TRFの役員を多く輩
出している。

②当地区には大口寄付者や冠名奨学基金そし
てPHS（ポール・ハリス・ソサイティ）
の設立者の数も多い。

③各クラブが地区補助金、国際親善奨学生な
ど様々なプログラムに積極的に参加してい
る。

④地区の目標値が高い、会員もこれに応える
等がその理由です。」と述べていました。

セミナー最後に設けられた質疑応答でも、当
地区から４つの的確な質問
①奨学生のカウンセラー制度を残せないか？→
検討します。

②新地区補助金のVTT（職業研修チーム）の
職業は異業種ではだめか？→構わないと思い
ます。

③寄付金の所得控除についてはいつ頃可能にな
るでしょうか？→２００９．６．１１から一般財団法
人「ロータリー日本財団法人」の設立に向け
て公益法人の認定を受けるべく交渉を続けて
います。アメリカと日本の慣習の違いもある
ので大変です。

④NID（ポリオワクチン一斉投与）の為の海外
渡航費が認められないのは何故か？→本年度
の財団管理委員会でポリオに関しては認めら
れない事になりました。

がなされ、当地区のレベルの高さを再認識させ
られる素晴しいセミナーでした。
ある参加会員からは「当地区の会員である事

に誇りを感じました。」
という言葉も聴かれるほどでした。
また、出席された財団関係者全員に当２７７０地

区で発刊された「未来の夢計画ハンドブック
２０１０．１１
版」が配布
され、読ま
れた方から
は高い評価
を受けてい
ました。

����������������		
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ロータリー財団部門副委員長 下 和雄（大宮シティ）
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梶間会員増強維持部門委員長

今から、ここから是非
会員増強宜しくお願い
いたします

瀧田先輩
ご無沙汰して
います。
例会休みが多
くてすみませ
ん

ボランティア
で米山とかポ
リオの寄付で
お金がかかる
とか…

大塚君はロータ
リーあまり面白く
ないんだね。
ロータリーって何
か知ってるかい？

ロータリーに
入ってよ
社会にね…？
ポールに言っ
ておくよ

大塚君、
久しぶり

そのお金は
偽札よ

ロータリーって
解んない？？

ロータリー
とは………

やった！この肉
おととい死んだ牛の
肉だから早く売れて、
良かった！！

半額なら
買うわ♡

ポール、ロータ
リーに入らないっ
て言うんだ。社会
に役立つことをし
ないと

それは
素晴らしい

お客さんこの肉
新鮮でおいしいよ。
100 ドルだけど
今日は 70ドルに
まけるよ！

そうか、
皆でもう一度
話し合おう

仲良くなれて
ビジネスまで
できて

それは良い

ロータリーの誕生に
ついて解ってくれた
かな？大塚君

大塚君
よかったね！

ロータリーの生い
立ちや奉仕の心が
良く解りました

そうだよ、１業種
１人にしたいと
思っている

入らない！
会員だけでは役に立
たない。もっと社会
に役立つことをし
なければ…

今までの
社交団体と違う実業

家のクラブを作ろう。定
期的に集まりお互い親睦と
友情を深め合えるクラブに、
お互いビジネスを活発
にのばせたら

奉仕の話しを
することがロータリー
の原点だったんですね。
何か楽しくなってきたよう
な気がします。
皆で頑張りましょう！

���������

平成２２年１２月１５日さいたま市文化センターにて会員増強大会が行われました。井橋ガバナーの点鍾、
挨拶からはじまり３年未満の会員から２５年位のベテランまでの１０人がロータリーに入った経緯を５分間
スピーチを行いました。中には５分を過ぎても、鐘が鳴らされても聞かずに熱弁をふるっている方もい
らっしゃいました。皆さん最後には「ロータリーに入って良かった」「勉強になった」と挨拶されました。
次に行われたのは寸劇。ロータリーとは何か、又ロータリーの発祥シカゴでのポール・ハリス氏が創
設した経緯を、キャストはパストガバナーと委員長、増強委員会、ナレーター梶間増強委員長。パスト
ガバナー一人ひとり台詞はタドタドしかったが、皆さん一生懸命演じていました。笑いもあり楽しく勉
強になりました。もっとたくさんの皆さんに見てほしかった。

������
レポーター 月信担当副幹事 長谷川 文善
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暮れの忙しい中、１３６名の多くのご出席を賜
り大変ありがとうございました。
例年の米山感謝の集いは、カウンセラー研修

会と一緒に開催しておりましたが、本年度は１１
月６日にカウンセラー研修会を開催したため、
感謝の集いだけの楽しい集いでした。
井橋吉一ガバナーの挨拶の中で、近隣諸国と

の社会情勢が思わしくない状態ですが、このよ
うな時ほど米
山記念奨学事
業の意義が大
切で、世話ク
ラブ・カウン
セラー制度に
より、日本人
の心を学んで

戴きたいとの挨拶
でした。米山の学
生全員が、カウン
セラー・世話クラ
ブのロータリアン
のみなさんへ、プ
レゼントの品を添
えて感謝の気持ちを伝えました。また、本年度
は米山の委員で和服屋さんがいた関係上６名の
学生に着物を着てもらい日本の民族衣装である
‘和の美しさ’を分かってもらえたと思います。
ガバナーをはじめパストガバナーがサンタに

変身し歌や踊りの楽しい懇親会で、最後に、奨
学生・米山学友に、記念品のプレゼントをして
無事、幕を閉じました
今後も、米山委員

会は米山記念奨学事
業の推進に努力する
つもりであります。
なお一層、皆様のご
理解ご支援ご協力を
賜りますようお願い
申し上げます。

ご存じの通り、当第２７７０地区及びお隣の第２５７０地区ローターアクターが２０１０‐１１年度ロータ
ーアクト全国研修会のホスト地区となり、企画運営致しております。毎年この時期に、７００名
近いローターアクト関係者が全国から集まり、研修及び親交を深めております。今回は、日本
で初めてローターアクト・クラブが結成された第２５７０地区（埼玉北西部）パスト・ガバナー
鈴木 勳二様のご講演や一般参加者プログラムとして、福祉体験・手話体験・庄和大凧保存会
指導の凧作り体験・鉄道博物館見学等も企画されております。
どうかロータリーファミリーとして、若者に愛の手を差し伸べていただき、登録のご協力を

よろしくお願いいたします。
日時：２０１１年２月１１日（金）１２日（土）
場所：大宮ソニックシティ
登録料：１人１５，０００円 宿泊の方は１人２５，０００円
登録締切日：２０１１年１月２４日（月） ※締切日を延長致しました。

詳細については、２０１０年１２月１３日付各クラブ様へ配信のメールをご覧ください。

国際ロータリー第２７７０地区
２０１０一２０１１年度

��������������		
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米山記念奨学部門委員長 邨田 茂

�������������������
地区ローターアクト・ライラ委員長 神戸 廣通（越谷RC）
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� ���RC �
����	
�� 例会日：平成２２年８月２５日（水）

会長：菅 祐伸／幹事：森川 昌紀

晩夏の日射しは、眩しくまだまだ強い。そんな日のガバ
ナー公式訪問、当日はガバナー御自身のお誕生日にあたり、
我々も花やバースデーソング、そして新入会員の入会式で、
おもてなしさせて頂きました。又クラブ協議会も、会員の
想いを、優しい包容力で受け応えて頂きました。

� ��RC �
例会日：平成２２年９月２４日（金）

会長：今井 博幸／幹事：武内 昇

井橋ガバナー、小畑ガバナー補佐、お忙しい中ご指導を頂き、
又懇親会まで一日お付き合いいただきありがとうございました。
新地区補助金の汗を流すこと、職業分類について等の質問に
ついて詳しくアドバイスをいただきました。
ガバナー、ガバナー補佐はお疲れだとは思いますが上尾北ク
ラブ一同充実した一日となりました。
ありがとうございました。

� ���RC �
�����������

例会日：平成２２年９月２８日（火）

会長 和田 英二／幹事：新保 信義

２０１０年度１２名でスタートした当クラブは５人の会員増強目標
を７月末までに達成し、１７名の会員数で井橋吉一ガバナーをお
迎えしました。
少人数クラブであるが故の会員相互の風通しの良さを説明申
し上げ、親睦の大切さを理解していただきました。
個性溢れる会員の、時には辛辣な言葉の中には「身内意識」

が働いているからであり、それでも一人ひとりの声に真摯に耳を傾けていただいた井橋ガバナーには感謝申し
上げます。

�������	

しらこばと7号しらこばと7号
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� ������RC �
例会日：平成２２年１０月１３日（水）

会長：渡邉 進／幹事：廣橋 宴

去る１０月１３日に井橋吉一ガバナー公式訪問が行われま
した。遊馬幸義ガバナー補佐もお越し頂き午前中は、会
長、幹事、会長エレクト、幹事エレクトとの懇談会を行
いました。色々御指導も頂きありがとうございました。
午後は例会終了後、クラブ協議会で本年度の活動方針
が各委員長より発表されました。数回に分け井橋ガバナ
ーより感想やご指導を頂きました。今後のクラブ運営に
ついての適切な助言を頂きありがとうございました。今
後ともご指導ご鞭撻をお願い申し上げまして、ご報告さ
せて頂きます。

� �	RC �
例会日：平成２２年１０月２７日（水）

会長：浅野 仁／幹事：徳山 義行

当クラブは、今年は５５周年という記念の年に当たります。
当日は、会長談話として記念行事の上海万博視察、クリ
スマス例会について案内をしました。
また、ガバナーから、RI会長の方針について、「ロー
タリーとは何か」「ロータリーとは何をする団体か」につ
いて説明を受け、年度テーマ「地域を育み大陸をつなぐ」
そして地区テーマとして「創立の原点に回帰しよう」を掲
げて内外にアピールをして行こう。努力と情熱をもって、
創立時の志、趣旨を理解しながらロータリー活動の活性化を図るべきであるとの卓話をいただきました。
そして、協議会におきまして、各委員会の報告について講評をいただき和やかな中にも適切なアドバイスを
得、終了しました。

� 
�����������RC�����RC� �
��RC 例会日：平成２２年１０月２８日（木）

会長：遠藤 政和／幹事：石垣 正順

井橋ガバナー、石井第７グループガバナー補佐をお迎
えして、栗橋RC・久喜菖蒲RC合同のガバナー公式訪問
が開催されました。
例会ではガバナーよりRIテーマ・地区運営方針につい
て卓話を頂きました。クラブ協議では、会員増強・奉仕
プロジェクトについてご指導頂きました。
「創立の原点」を見つめ直し、少人数クラブの今後の
在り方・クラブ運営に役立て参りたいと存じます。
井橋ガバナーありがとうございました。

しらこばと7号しらこばと7号
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����RC 例会日：平成２２年１０月２８日（木）

会長：野原 宏 幹事：平澤 道男

１０月２８日、井橋吉一ガバナー・石井 明ガバナー補佐をお迎えして公式訪問例会を開催しました。例会に先

立ち会場の三高サロン会議室に於いて会長・幹事と林 明エレクト３名そしてガバナー・ガバナー補佐で懇談

会が行われました。和やかな雰囲気の中にも緊張感が漂い、いくつかのご指摘、ご質問をいただきました。い

ずれも今後のクラブ運営上大変有意義なご指導を受けました。私どものほうからは埼玉の四大偉人として今年

度の中学校の道徳の教科書に久喜市菖蒲町出身の本多静六博士が採りあげられたことを報告しました。そして

本多静六博士の御縁で青森の野辺地ロータリークラブと当クラブが友好関係にあり青少年交換事業を今年も実

施したことを報告しました。今までの３人の偉人はすべて２５７０地区の県北の人でした。今度初めて我が２７７０地

区の偉人を全県の中学生が学ぶことになりました。このことは田中RI会長ノミニーの快挙と同じく我が地区に

とって大変栄誉なことだと思いまして、地区内のロータリアンに是非周知していただきたいとお願いしました

ところ、井橋ガバナーより早速に実現しましょうというお言葉を頂き、大変心強くうれしく思いました。

例会の席上でガバナーよりロータリー財団のポール・ハリス・フェロー・ピンを１０名の会員に授与していた

だき、引き続き卓話をしていただきました。RIテーマ・地区運営方針等を大変わかりやすくご説明していただ

きました。

クラブ協議会では各部門長・各委員長が事業計画とその現況を説明しました。現在までに実施した事業を写

真を用いパネルを作成して展示しました。ガバナーより各部門ごとに講評をしていただきました。石井補佐よ

り第７グループの課題と当クラブに期待することなど身近な立場から総評をしていただきました。

その後の懇親会では栗橋クラブ会員とお互いに楽しく交流が出来ました。

井橋吉一ガバナー初め石井補佐並びに関係者の皆様に心から御礼申し上げます。

� ���RC �
例会日：平成２２年１１月２日（火）

会長：川島 健／幹事：田中 峰吉

木の葉が色づく、閑な秋の一日の１１月２日、当川口西RC

に井橋ガバナー、遊馬G補佐をお迎えして公式訪問例会を

行いました。RIの役員として、又地区運営の責任者として

色々温かいご指導、ご助言を頂き有難うございました。

午前の会長・幹事・エレクトを交えた懇談会でクラブの

概要についてのヒアリングを行いスタッフが抱える運営上

の悩み事も聞いていただきました。また、個人的にご相談

したかったロータリーについての考え方にもヒントを与え

て頂き、目からウロコが落ちる思いが致しました。卓話ではパワーポイントによるロータリー情報をお示し頂

きました。全委員長との協議会ではジャンル別に区切って委員長による事業報告及び相談事について適切なア

ドバイスを頂きました。特に当クラブでは、国際奉仕の中に水浄化特別委員会があり前年度ゾーンで発表した

田端会員による経過報告もあり、今後南半球で起こるであろう水と食糧の紛争解決に少しでも貢献できる事を

願っております。最後にRI日本事務局元財団室長の片岡会員による感謝の花束贈呈で終了しました。

本例会前に当日の為に事前にいろいろご指導頂きました遊馬G補佐に感謝致します。井橋ガバナーに於かれ

ましてはお体にご留意なされ引き続き私達にご指導をお願い申し上げる次第です。有難うございました。

しらこばと7号しらこばと7号
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� ���RC �
例会日：平成２２年１１月４日（木）

会長：成田 光安／幹事：齋藤 良一
毎年使用していた会場が使用できず、新しい会場設営に
少し戸惑いましたが、なんとか井橋ガバナーを無事お迎え
することができ、貴重なお話、アドバイスを頂くことがで
きました。とくに当クラブは高齢化に伴う会員減少と会長
エレクトの決定の遅延にここ数年悩んでいますが、その点
についても適切なアドバイスを頂けたと強く感じておりま
す。ガバナーの飾らない誠実なお人柄にも接することがで

き、会員一同、改めてロータリアンとしての自覚を覚醒された思いです。ガバナーのスライドを使っての説明
は、非常にわかりやすく、かつ説得力のあるもので、これも会員にとっては嬉しいことでした。最後はささや
かでしたが懇親会にもご出席いただき、楽しいひとときを過ごすことができ、有意義な一日でありました。

� ����RC �
例会日：平成２２年１１月８日（月）

会長：細井善次郎／幹事：中村 勝文
地区大会直前の１１月８日（月）、公式訪問例会を開催しま
した。ナイトクラブのため午後５時３０分に、井橋吉一ガバ
ナー、遊馬幸義ガバナー補佐をお迎えし、例会に先立ち開
催された懇談会では、終始和やかな雰囲気の中、少人数ク
ラブの運営と会員増強について実のあるご指導を頂きまし
た。また午後６時３０分からの例会では大変に判りやすいガ
バナー卓話を頂き、今後の活動についてのポイントを理解
させて頂きました。その後のクラブ協議会におきましては的確なアドバイスを賜りまして、会員一同今後の活
動への自信と勇気を頂くことが出来ました。ご指導ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたし
ます。

� 	RC �
例会日：平成２２年１１月９日（火）

会長：高松 良典／幹事：野口 正人
平成２２年１１月９日（火曜日）井橋吉一ガバナー、遊馬幸
義ガバナー補佐、平野吉宏地区副幹事をお迎えし、１２グル
ープ最後の公式訪問例会を開催致しました。例会に先立っ
ての懇談会では会長、幹事、会長エレクト、副幹事が出席。
クラブの現状と今年度の基本方針並びにクラブ運営につ
いてご説明申し上げるとともに、井橋ガバナーから懇切な
るご指導を賜りました。

例会では、プロジェクターを使って地区テーマ運営方針について、会員に少しでも理解出来る様にご配慮さ
れ有意義な卓話をして頂きました。誠に有難うございました。クラブ協議会では、委員長より方針並びに事業
報告を申し上げ井橋ガバナーに適切なご指導と講評を頂きました。その後の懇親会では和やかなうちにガバナ
ーとの交流を深める事が出来、午後４時有意義な一日が終わりました。
これからのご活躍、ご健勝をお祈り申し上げガバナー公式訪問の報告とさせていただきます。

しらこばと7号しらこばと7号
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� ���RC �
例会日：平成２２年１１月１６日（火）

会長：深野 益男／幹事：本多 賢太郎
井橋吉一ガバナー、江口ガバナー補佐をお迎えしての公式
訪問例会を当クラブ例会場（川口信用金庫本町東支店２階）
にて開催いたしました。
２７７０地区大会が１３日１４日と直前の土日と無事開催され、井
橋ガバナーもさぞお疲れかとは思われましたがその様子は全
くなく、とてもお元気に例会場にいらっしゃいました。

例会に先立ち、懇談会を開催いたしました。和やかなうちに適切なご指導・アドバイスをいただきましたこ
とに感謝いたします。
例会においては井橋ガバナーより例会テーマに沿った主要目標、強調事項についてプロジェクターを使って
のご説明をいただき、再認識をすると共に、クラブ一丸となって取り組むことを確認いたしました。
クラブフォーラムでは各常任委員会長、委員長の方針・事業結果が活発に発表され、井橋ガバナーより各委
員会に講評いただきました。
特に奉仕プロジェクトに対し高い評価、また本年度会員増強目標３名達成に対する評価と共になお一層の増
強をと述べられました。
最後に会場を移し、井橋ガバナー・江口ガバナー補佐を迎え懇親会を行いました。
長時間にわたる大変有意義な一日、ありがとうございました。

� ���RC �
例会日：平成２２年１１月１８日（木）

会長：池田 玄一／幹事：瀬尾 拓也
１１月１８日、新例会場に井橋吉一ガバナーをお迎えし神谷治善
ガバナー補佐にもご出席を頂き、公式訪問を開催致しました。
会長・幹事・会長エレクトを交えての懇談会において、井橋
ガバナーより、今後のクラブに対する暖かいご指導を頂きまし
た。
例会での井橋ガバナーの卓話ではプロジェクターを使い、RI
テーマや地区の方針をわかりやすく説明して頂き、またクラブ協議会では各委員長の今年度の方針についての
発表に対してご指導頂き、今後のクラブの発展に生かしたいと思っております。
井橋ガバナー、神谷ガバナー補佐を囲んでの懇親会も楽しく行われました。
井橋ガバナー、神谷ガバナー補佐の益々のご健勝をご祈念申し上げ、公式訪問の報告とさせていただきます。

� �	
�RC �
�����������������������

例会日：平成２２年１２月１日（水）
会長：宍倉 幹夫／幹事：下村 俊雄

我々のクラブは現在会員数が１８名です。増強が重要課題で
すが、現在の会員の意思を強く繁栄していく運営をしており
ます。
地域への社会奉仕として・養護施設「いわつき」でのバー
ベキュー大会や、町おこしの「岩槻ネギ」の復活運動などは

長年の努力が最近になって実を結んできています。
更に、国際奉仕では里親制度を長く続けていきます。会員は元気な顔を見に例会に出かけます。

しらこばと7号しらこばと7号
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ロータリーのロータリーの
第 7回第 7回 友友友友

�� ��������	
�������� ��

毎月我々が購読している『ロータリーの
友』に英語版が発行されております。日本語
版はご存じの通り毎月１回１日に発刊されて
おり、昨年までに６９６号までとなりました。
実に５８年間にわたり発行され続けられており
ます。
そしてロータリーの友事務所は毎年『ロー

タリーの友英語版』として１１月に過去１年間
のダイジェストを、１１月に２０１０－２０１１年版と
して第９６号を発行いたしました。
２７７０地区は大宮ロータリークラブが古いサ
ッカーボールを仕上げてブラジルに寄贈した
記事が３ページにわたって掲載されておりま
す。そして「我がバナー自慢」には我が地区
から浦和北東RC、岩槻RC、八潮RC、戸田
イブニングの４クラブのバナーが紹介されて
おります。また「友愛の広場」には昨年２月
に行われました明治大学マンドリンクラブの
ポリオ撲滅チャリティーコンサートの記事が
大きく掲載されております。そしてロータリ
ー アット ワークには北本RCの地元での
祭りに毎年実施されるチャリティーバザーの

様子などが紹介されておりました。当地区の
記事がこれほど多く掲載されていることは、
取りも直さず皆さんの積極的な投稿のおかげ
と感謝申し上げるとともに、これからも引き
続き一層のご協力をお願い申し上げます。地
区の活動が世界に向けて配信される絶好の機
会と考えます。
そのほか米山。RYLA我が日本のロータリ

アンの活動がきめ細かく紹介されております
ので、友好クラブ・姉妹クラブなどを外国に
お持ちのクラブでは相互訪問の際にお土産と
して持参されては如何でしょうか。又、米山
奨学生、青少年交換学生などに配布されるの
も一考かと思います。
参考までに１部５２５円で下記までお問い合

わせください。

一般社団法人 ロータリーの友事務所

〒１０５－００１１
東京都港区芝公園２－６－１５ 黒龍芝公園ビル４F
TEL ０３－３４３６－６６５１ FAX０３－３４３６－５９５６

������
��		

��������������

２７７０地区のロータリアン・ロータリー家族の皆さん
５月３日（火）～５日（木）恒例の庄和町の大凧揚げが行われます。
ロータリー財団部門では五月晴れの大空に「End Polio Now」のPRに
会員の皆様の手で凧を揚げ、『友』の表紙を飾りたいと計画しています。

ロータリー財団部門 ポリオ・プラス委員会 ロータリーの友

ロータリーの友地区委員 瀧田 和雄（岩槻中央RC）

しらこばと7号しらこばと7号
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決議２３－３４、「それは何のことですか」とい
う問い合わせがありました。そのころから、決
議２３－３４と聞いても何のことかわからないとい
う方が、徐々に増えてきたように思います。今
これをご覧になっている方の中にも、わからな
いという方は多いかもしれません。
決議２３－３４は、社会奉仕活動に対する方針

（Policy Toward Community Service Activities）
のうち、「社会奉仕活動に関する１９２３年の声明
（１９２３Statement on Community Service）」と
して『手続要覧』に掲載されています。一般的
に決議２３－３４といわれているのは、これが、１９２３
年に開催されたセントルイス国際大会に提出さ
れた第３４議案であったからです。
冒頭部分には、ロータリーの哲学はService
above selfであり実践理論はHe profits most
who serves bestであることが、はっきりと定義
されています。つまり、この二つのモットーが、
ロータリーの奉仕理念だということになります。
弱者に涙して人の為に働こうという心、己を

投げ捨てながら人の為に働こうという心、これ
がService above selfです。ほとんどのボランテ

ィア活動、対外的な奉仕活動はこの理念に基づ
いて行われているわけです。そして実践理論で
あるHe profits most who serves bestはロー
タリー運動の特徴でもあり、職業奉仕のモット
ーである。
RIや西欧系のロータリアンは、この決議２３

－３４やHe profits most who serves bestに関する
関心がほとんどありません。二つのドキュメン
トを廃止しようという提案が毎回のように規定
審議会に提出される状態です。He profits most
who serves bestのHeが性差別用語だからこの
モットーを廃止しようと言い出す始末です。し
かし、ロータリーの奉仕理念を説明している唯
一のドキュメントが議決２３－３４である以上、絶
対にこれを廃止するわけには行かないのです。
●２０１０年の規定審議会の於いて議決２３－３４の第
１項のみが復活。

（２７７０地区及び日本の３地区から提案された）
●He profits most who serves best
●One profits most who serves bestに変更にな
った。

� � � �
�������	
���������
������������� !"�#�$%&!%'(�)
���������

*+�,�-+�./�0123)���

� � � �

ガバナー月信、表紙の写真を募集いたします。
皆さんの撮った写真がガバナー月信の表紙になります。
内容は、四季の風景写真。大きさはLLサイズ、名前、クラブ名、写真の題材、撮った地名

（場所）を明示しお送りください。
応募多数の場合は、担当スタッフが選ばせて頂きます。送られた写真はお返し出来ませんの

で、宜しくお願い致します。 ガバナー月信担当

連 載

ここんんににちちはは、、職職業業奉奉仕仕委委員員会会でですす NNoo．．６６

職業奉仕委員長 川上孝次郎

しらこばと7号しらこばと7号
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大口寄付５０，０００＄
ベネファクター

大口寄付２３，７２５＄
ベネファクター

大口寄付２１，１１０＄ 大口寄付１７，４１０＄ 大口寄付１７，４１０＄ 大口寄付１７，１３０．６９＄
ベネファクター

関 口 博 正 大 塚 信 郎 梅 咲 栄 一 田 村 亮 夫 中 里 公 造 佐 伯 鋼 兵
（杉戸）

平成２２年１１月１６日
（上尾）

平成２２年１１月２６日
（浦和東）

平成２２年１１月３０日
（川口モーニング）
平成２２年１２月６日

（川口モーニング）
平成２２年１０月１９日

（浦和南）
平成２２年１１月２５日

大口寄付１３，５００＄ 大口寄付１１，２２１＄ M･P･H･F（８） M･P･H･F（８） M･P･H･F（７） M･P･H･F（７） M･P･H･F（７）

水上洋洲朗 石 野 榮 一 國 谷 昭 吾 矢崎清太郎 桶 本 佳 一 神 谷 治 善 倉 林 巖
（川口北東）
平成２２年１１月８日

（越谷南）
平成２２年１１月１１日

（浦和北東）
平成２２年１１月２６日

（川口北東）
平成２２年１１月８日

（浦和南）
平成２２年１１月２５日

（越谷南）
平成２２年１１月１１日

（浦和南）
平成２２年１１月２５日

M･P･H･F（５） M･P･H･F（５） M･P･H･F（５） M･P･H･F（５） M･P･H･F（４） M･P･H･F（４） M･P･H･F（４）

仲 島 行 男 篠 原 唯 史 隅 内 道 三 山 本 孝 池 田 玄 一 饗 庭 英 彦 齊 藤 茂
（川口北東）
平成２２年１１月８日

（浦和北東）
平成２２年１１月２６日

（川口東）
平成２２年１１月２９日

（川口東）
平成２２年１１月２９日

（越谷南）
平成２２年１１月１１日

（浦和南）
平成２２年１１月２５日

（浦和東）
平成２２年１１月３０日

M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３）

本人の希望により
掲載しません

鈴 木 隆 井 山 登 井田喜代志 斎 藤 寿 一 成 田 光 安 菅 野 健 記 斎 藤 一 夫
（岩槻）

平成２２年８月１０日
（川口北東）
平成２２年１１月８日

（鴻巣水曜）
平成２２年１１月１１日

（越谷南）
平成２２年１１月１１日

（鳩ヶ谷）
平成２２年１１月１９日

（川口鳩ヶ谷武南）
平成２２年１１月２４日

（上尾西）
平成２２年１１月２４日

M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３） M･P･H･F（３）

成 田 忠 成 海 和 正 阿津沢 清 小 宮 勇 堀 口 文 治 板 橋 智 之 桶 本 詔 亮
（川口）

平成２２年１１月２５日
（浦和南）

平成２２年１１月２５日
（岩槻中央）
平成２２年１１月２６日

（岩槻中央）
平成２２年１１月２６日

（浦和北東）
平成２２年１１月２６日

（川口東）
平成２２年１１月２９日

（浦和西）
平成２２年１１月２９日

しらこばと7号しらこばと7号
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M･P･H･F（３） M･P･H･F（２） M･P･H･F（２） M･P･H･F（２） M･P･H･F（２） M･P･H･F（２） M･P･H･F（２）

中山祐太郎 浅 水 尚 伸 熊井仙太郎 鈴 木 宏 之 萩 原 寿 昭 矢 作 藤 吉 鈴 木 茂 男
（さいたま欅）
平成２２年１１月２９日

（越谷南）
平成２２年１１月１１日

（鳩ヶ谷）
平成２２年１１月１９日

（鳩ヶ谷）
平成２２年１１月１９日

（鳩ヶ谷）
平成２２年１１月１９日

（鳩ヶ谷）
平成２２年１１月１９日

（川口）
平成２２年１１月２５日

M･P･H･F（２） M･P･H･F（１）
ベネファクター

M･P･H･F（１） M･P･H･F（１） M･P･H･F（１） M･P･H･F（１） M･P･H･F（１）

宍 倉 幹 夫 熊木正太郎 井 上 脩 士 大澤二三夫 末 次 洋 司 山 崎 晄 吉 田 銀 三
（岩槻中央）
平成２２年１１月２６日

（川口北東）
平成２２年１１月８日

（鴻巣水曜）
平成２２年１１月１１日

（鴻巣水曜）
平成２２年１１月１１日

（鳩ヶ谷）
平成２２年１１月１９日

（鳩ヶ谷）
平成２２年１１月１９日

（鳩ヶ谷）
平成２２年１１月１９日

M･P･H･F（１） P･H･F P･H･F P･H･F P･H･F P･H･F P･H･F

� 橋 保 央 古 挽 詔 二 小 林 玲 子 瀬 尾 拓 也 井 尻 修 小 林 忠 夫 寺 沢 良 治
（川口東）

平成２２年１１月２９日
（川口北東）
平成２２年１１月８日

（鴻巣水曜）
平成２２年１１月１１日

（越谷南）
平成２２年１１月１１日

（八潮）
平成２２年１１月２２日

（川口東）
平成２２年１１月２９日

（さいたま欅）
平成２２年１１月２９日

ベネファクター ベネファクター ベネファクター ベネファクター

青 木 繁 之 清 水 惠 子 神 谷 治 善 竹 内 廣
（岩槻）

平成２２年８月１０日
（岩槻）

平成２２年８月１０日
（越谷南）

平成２２年１１月２５日
（鴻巣水曜）
平成２２年１２月２日

米山功労者メジャードナー（１４） 米山功労者メジャードナー（１１） 米山功労者マルチプル（９） 米山功労者マルチプル（６） 米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（５）

田 村 亮 夫 鯨 岡 文 夫 遠 藤 隆 雄 清 水 惠 子 田 中 一 治 成 田 光 安
（川口モーニング）
平成２２年１０月２０日

（蓮田）
平成２２年８月２７日

（岩槻）
平成２２年７月３０日

（岩槻）
平成２２年７月３０日

（川口東）
平成２２年１１月８日

（鳩ヶ谷）
平成２２年１１月１９日

おわびと訂正
月信６号ロータリー財団で誤り
がありましたので、おわびして訂
正いたします。
ロータリー財団
（誤）石川重明様 （大宮西）
（正） （上尾西）
（誤）鎌田 晃様 （上尾西）
（正） （大宮南）
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米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（５） 米山功労者マルチプル（４）

萩 原 寿 昭 山 崎 晄 成 田 忠 本 澤 繁 渡 邉 和 孝 稲 垣 博 正 田 中 雪 心
（鳩ヶ谷）

平成２２年１１月１９日
（鳩ヶ谷）

平成２２年１１月１９日
（川口）

平成２２年１１月２５日
（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

（浦和東）
平成２２年１１月２９日

（蓮田）
平成２２年８月２７日

米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（４） 米山功労者マルチプル（３） 米山功労者マルチプル（３） 米山功労者マルチプル（３）

鈴 木 宏 之 加 藤 稔 小 山 一 宏 東 秀 文 青 木 繁 之 小 幡 幸 一 菊 池 文 彦
（鳩ヶ谷）

平成２２年１１月１９日
（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

（三郷ウエンズデー）
平成２２年１１月２６日

（岩槻）
平成２２年７月３０日

（八潮）
平成２２年１１月２２日

（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

米山功労者マルチプル（３） 米山功労者マルチプル（３） 米山功労者マルチプル（２） 米山功労者マルチプル（２） 米山功労者（１） 米山功労者（１） 米山功労者（１）

芝 田 勝 孝 佐 藤 勝 範 黒 須 雅 行 榎 本 奎 二 岩 崎 一 隆 中 野 政 廣 渡 辺 孝
（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

（三郷ウエンズデー）
平成２２年１１月２６日

（蓮田）
平成２２年８月２７日

（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

（蓮田）
平成２２年８月２７日

（蓮田）
平成２２年８月２７日

（杉戸）
平成２２年１１月１６日

米山功労者（１） 米山功労者（１） 米山功労者（１） 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者 準米山功労者

内 田 房 雄 高 田 幸 夫 本 多 正 和 坂 入 義 完 高 橋 裕 平沼大二郎 安 田 勇
（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

（さいたま欅）
平成２２年１１月２９日

（八潮）
平成２２年１１月２日

（八潮）
平成２２年１１月２２日

（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

（さいたま中央）
平成２２年１１月２５日

準米山功労者 準米山功労者

佐 野 敏 樹 平 井 文 人
（浦和東）

平成２２年１１月２９日
（浦和東）

平成２２年１１月２９日

訃報 ◆ 下記の通り当RCの会員がご逝去なされました。
謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

大橋軍治 様

（さいたま中央）

平成２２年１０月１３日 享年８２歳

松田芳郎 様

（大宮東）

平成２２年１１月２４日 享年９３歳

しらこばと7号しらこばと7号
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「ロータリー文庫」は日本ロー
タリー５０周年記念事業の一つとし
て１９７０年に創立された皆様の資料

室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約

２万３千点を収集・整備し皆様のご利用に備えており
ます。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・
資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサ
ービスも承ります。また、一部資料はホームページで
PDFもご利用いただけます。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を
備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご
紹介を致します。

�������	
◎「喜びや感動が可能性を引き出す～遺伝子ONの生
き方」 村上和雄２０１０４p （D．２７９０）

◎「危機における決断～戦国武将に学ぶ」津本陽２０１０
２p （D．２６６０）

◎「資本主義はなぜ自壊したのか『日本』再生への提

言」 中谷巌２０１０４p （D．２６６０）
◎「笑いの処方箋～笑いと長寿の科学」 昇幹夫２０１０
２p （D．２６６０）

◎「野球を通して人を育てる」 王貞治２０１０４p
（D．２６５０）

◎「あたり前の暮しを求めて」 倉本聰２０１０１５p
（D．２５１０）

◎「世界の構造転換と日本の進路－２０１０年への視座」
寺島実郎２０１０２p （D．２５８０）

◎「この国の行方」 櫻井よしこ２０１０２p （D．２６７０）
◎「北海道の《食》の大いなる可能性、再発見！」
小泉武夫 ２０１０ １４p （D．２５００）
［上記申込先：ロータリー文庫（コピー／PDF）］

四大奉仕部門のすべての部門におけるクラ
ブの活動を確認する為に、質問用紙をご使用
下さい。各部門の最高得点はそれぞれ５０点で
す。各部門で少なくとも２５点を獲得したクラ
ブが、２０１０－２０１１年度RI会長賞の受賞資格
を得ます。各部門で少なくとも３５点を獲得し
たクラブは、２０１０－２０１１年度RI特別会長賞
の受賞資格を得ます。
質問用紙は各クラブが記入後、国際ロータ

リーではなく、地区ガバナーに送付します。
ガバナーへの提出期限は２０１１年３月３１日必着

となります。質問用紙にあるすべての質問へ
の答えは、四つのテストに照らし合わせてお
考え下さい。
ガバナーは、RI会長賞とRI特別会長賞の
クラブのリストを確認し、証明の署名をした
上で、２０１１年４月１５日までにRI世界本部へ
提出する必要があります。地区内の半数以上
のクラブがRI会長賞を受賞した場合、地区
ガバナーも特別表彰されます。各質問の１０点
の設問を重視して下さい。

鈴 木 崇 靖 早 川 友 浩 小 島 徹 伏 見 友 徳 結 城 剛
（戸田西）

平成２２年１０月７日入会

埼玉とだ自動車学校
教育・塾経営

（越谷南）
平成２２年１２月２日入会

㈱常陽銀行越谷支店
地方銀行

（大宮西）
平成２２年１２月６日入会

�平兵衛
不動産賃貸業

（大宮西）
平成２２年１２月６日入会

㈱ピーアンドディコンサルティング
商業コンサルタント

（大宮西）
平成２２年１２月６日入会

㈱サイボウ
消防設備

連 載
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RI会長賞にチャレンジしよう�
長期計画・ロータリー情報委員長 鈴木 操（越谷RC）

文

庫

ロ
ー
タ
リ
ー

〒１０５―００１１ 東京都港区芝公園２―６―１５
黒龍芝公園ビル３Ｆ

TEL（０３）３４３３―６４５６ FAX（０３）３４５９―７５０６
http : //www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前１０時～午後５時
休館＝土・日・祝祭日
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グ
ル
ー
プ

ク ラ ブ 名
２０１０年
７月１日現在

当月末
会員数 増減

目標

新
会員

通算

新
会員

当月 通算
出席率
順位

グ
ル
ー
プ

ク ラ ブ 名
２０１０年
７月１日現在

当月末
会員数 増減

目標

新
会員

通算

新
会員

当月 通算
出席率
順位出席率 順位 出席率 順位内女性 内女性 内女性 内女性

第
一
グ
ル
ー
プ

浦 和 １００ ０ １０４ ０ ４ ５ ５ ８３．０９ ２６ ３１

第
七
グ
ル
ー
プ

幸 手 ４２ １ ４４ ２ ２ ５ ２ ９１．４７ ４６ ３３

浦 和 東 ８０ ２ ８２ ２ ２ ６ ２ ９１．３２ ２０ １３ 蓮 田 ３１ ０ ３３ ０ ２ １０ ３ ８７．８８ ７４ ６２

浦 和 南 ３３ ０ ３２ ０ －１ ６ ０ ９０．５２ ４９ ３７ 久 喜 菖 蒲 ５６ ３ ５６ ３ ０ ５ ０ ８３．１３ ５０ ４８

浦 和 中 ４０ ３ ４０ ３ ０ ３ １ ８４．５０ ５ １９ 栗 橋 １４ ０ １４ ０ ０ ２ ０ ８２．５０ ５９ ６９

浦和ダイヤモンド ２１ ９ ２２ ９ １ ３ １ ８７．８７ １３ １６ 幸 手 中 央 ２２ １ ２４ １ ２ ５ ２ ８４．３８ ４５ ３６

第１グループ計 ２７４ １４ ２８０ １４ ６ ２３ ９ ８７．４６ 第７グループ計 １６５ ５ １７１ ６ ６ ２７ ７ ８５．８７

第
二
グ
ル
ー
プ

浦 和 北 ７２ ４ ７３ ４ １ １０ ２ ９２．３１ ８ ７

第
八
グ
ル
ー
プ

越 谷 ８１ １ ８５ ２ ４ ２０ ４ ９６．７０ ２ ６

さいたま中央 ４８ ２ ４８ ２ ０ ３ ２ ８６．４６ ６４ ５１ 越 谷 南 ４６ ２ ５１ ３ ５ ５ ６ ８８．６５ ６２ ５９

浦 和 西 １２ １ １７ ２ ５ ５ ５ ７２．５８ ３９ ４４ 越 谷 北 ５２ ０ ５３ ０ １ ５ １ ８６．５０ ３４ ３４

浦 和 北 東 ４０ １ ４４ １ ４ ３ ４ ８４．１５ ７３ ６７ 越 谷 東 ４７ ６ ４８ ６ １ ３ ３ ９１．７３ ３ ２

さいたま新都心 ３８ ０ ３９ ０ １ ２ １ ８８．５１ １２ １０ 越 谷 中 １５ １ １５ １ ０ ５ ０ ８４．６１ ７１ ５４

第２グループ計 ２１０ ８ ２２１ ９ １１ ２３ １４ ８４．８０ 第８グループ計 ２４１ １０ ２５２ １２ １１ ３８ １４ ８９．６４

第
三
グ
ル
ー
プ

大 宮 ５２ ０ ５２ ０ ０ ８ ４ ８５．１３ ４４ ５２

第
九
グ
ル
ー
プ

草 加 ２１ ２ ２０ ２ －１ ５ ０ ６４．００ ８０ ７９

大 宮 南 ３３ ４ ３６ ５ ３ ５ ３ ８０．５５ ５４ ５７ 八 潮 ４６ ５ ４８ ４ ２ ６ ３ ９０．７２ ２３ １２

大 宮 中 央 ４９ ０ ５２ ０ ３ ８ ４ ８５．２９ ７７ ７０ 草 加 南 １０ １ １０ １ ０ ５ ０ ７２．５０ ３５ ６６

大 宮 南 東 ７ ２ ８ ２ １ ３ １ ７８．１０ ５７ ６５ 八潮イブニング ２４ １ ２４ １ ０ ２ ０ ９０．２７ ２９ １１

大 宮 シ テ ィ ５５ ６ ６０ ６ ５ ８ ５ ８９．４４ ３０ ３５ 草加イブニング １１ ０ １２ ０ １ ５ １ ８７．５０ ４１ ２５

さ い た ま 欅 １６ ０ １８ ０ ２ ５ ２ ８０．５６ ６１ ４３ 八 潮 中 央 １７ ０ １７ ０ ０ ５ １ ６５．２８ ６８ ７３

第３グループ計 ２１２ １２ ２２６ １３ １４ ３７ １９ ８３．１８ 草 加 中 央 ２１ ０ ２５ ０ ４ ２ ４ ９１．３０ ４０ ２２

第
四
グ
ル
ー
プ

大 宮 西 ４２ ０ ４４ ０ ２ ５ ２ ８３．６９ ６３ ６４ 八 潮 シ テ ィ ９ ０ ９ ０ ０ ３ ０ ７４．９９ ４１ ５５

岩 槻 ２９ ４ ２９ ４ ０ ３ １ ６７．５９ ７６ ７８ 草 加 ２１ ８ ３ ８ ３ ０ ２ ０ ９６．８６ １ ４

大 宮 北 ２３ １ ２４ １ １ ５ １ ９０．７９ ３３ ２６ 第９グループ計 １６７ １２ １７３ １１ ６ ３５ ９ ８１．４９

大 宮 南 西 １３ １ １２ １ －１ ５ ０ ７３．０７ ７９ ７７

第
十
グ
ル
ー
プ

吉 川 ２８ １ ３１ １ ３ ５ ３ ９２．４７ ４３ ５３

大 宮 東 ３６ ０ ３８ ０ ２ ５ ３ ９０．１０ ４ ８ 三 郷 ２９ ２ ３０ ２ １ ５ １ ９３．３４ ６６ ４７

岩 槻 東 ２８ １ ２９ １ １ ５ １ ８７．０４ ６９ ６０ 三 郷 中 央 １９ ０ １９ ０ ０ ５ ０ ９３．４２ ７５ ４９

大 宮 北 東 １８ ２ １８ ２ ０ ５ ０ ８６．１１ １６ ３２ 三郷ウェンズデー ２０ ２ ２０ ２ ０ ５ ０ ９５．００ １７ １５

岩 槻 中 央 １６ ０ １６ ０ ０ ４ ０ ８１．２５ ３１ ４０ 松 伏 １２ ３ １２ ３ ０ ５ １ ８０．５５ ９ ２３

第４グループ計 ２０５ ９ ２１０ ９ ５ ３７ ８ ８２．４６ 第１０グループ計 １０８ ８ １１２ ８ ４ ２５ ５ ９０．９６

第
五
グ
ル
ー
プ

上 尾 ３９ ０ ４０ ０ １ ５ ２ ８０．６３ ５３ ７１

第
十
一
グ
ル
ー
プ

川 口 ８３ １１ ８４ １１ １ ８ ２ ７６．４９ ６５ ７２

鴻 巣 ３０ ０ ３０ ０ ０ ５ ０ ９０．８３ ２４ ２０ 鳩 ヶ 谷 ２７ ０ ２８ ０ １ ５ １ ８９．１３ ２５ ２４

桶 川 ２４ ０ ２４ ０ ０ ５ ０ ７０．５５ ７２ ７４ 川 口 東 １８ ２ ２１ ２ ３ ３ ３ ９２．３０ ２１ １４

上 尾 西 ４２ ０ ４３ ０ １ ５ １ ９４．６４ ２８ １８ 川口・鳩ヶ谷武南 ２９ ２ ２８ ２ －１ ３ ０ ７５．００ ５６ ７５

北 本 ７ ０ ８ ０ １ ３ １ ８７．５０ ３１ ４２ 川口モーニング ２６ ０ ２７ １ １ ５ ２ ９２．５９ １９ ２１

上 尾 東 ２０ ０ ２０ ０ ０ ２ １ ８１．２５ ６７ ６３ 川 口 南 ３１ ４ ３１ ４ ０ ３ ０ ５７．１４ ７８ ８０

上 尾 北 ２７ ０ ２９ ０ ２ ２ ２ ９７．００ ６ １ 鳩ヶ谷シティ １４ １ １５ １ １ ２ １ ８７．８６ １４ ３

鴻 巣 水 曜 ３３ ３ ３３ ３ ０ ５ ０ ８６．８７ ３６ ４５ 第１１グループ計 ２２８ ２０ ２３４ ２１ ６ ２９ ９ ８１．５０

桶川イブニング １５ １ １７ １ ２ ２ ２ ６７．４７ ５８ ７６

第
十
二
グ
ル
ー
プ

戸 田 ５１ ５ ５１ ５ ０ ３ １ ８２．７０ ５２ ５８

第５グループ計 ２３７ ４ ２４４ ４ ７ ３４ ９ ８４．０８ 蕨 ２９ １ ２９ １ ０ ５ ０ ８９．３８ ２７ ２８

第
六
グ
ル
ー
プ

春 日 部 ４０ ０ ４２ ０ ２ ５ ２ ９２．３３ ７ ９ 川 口 西 ２７ ３ ２７ ３ ０ ３ ０ ８２．００ ５５ ５６

杉 戸 ２４ １ ２６ １ ２ ５ ２ ８４．６１ ３８ ２９ 戸 田 西 ３０ ３ ３１ ３ １ １ １ ８１．４２ １０ ２７

春 日 部 西 ３６ ３ ３７ ３ １ ５ ２ ８７．９０ ３７ ３８ 川 口 北 ３６ ２ ３７ ２ １ ５ １ ９４．８１ ２２ ４１

庄 和 ２０ ０ ２０ ０ ０ ２ ０１００．００ １７ １７ 川 口 北 東 ２７ ３ ３１ ５ ４ ５ ４ ８１．２５ ４８ ４６

春 日 部 南 ２８ ５ ３０ ５ ２ ４ ２ ８５．５５ ６０ ６１ 川 口 中 央 １３ １ １２ １ －１ ３ ０ ９６．３６ １５ ５

春日部イブニング ２１ １ ２１ １ ０ ５ ０ ８５．７１ １１ ３０ 川口むさし野 ２０ １ ２１ １ １ ３ １ ７３．０１ ４７ ５０

杉 戸 中 央 ２４ ０ ２６ ０ ２ ３ ２ ７６．９２ ７０ ６８ 戸田イブニング ２０ ０ ２１ ０ １ ３ １ ８２．５０ ５１ ３９

第６グループ計 １９３ １０ ２０２ １０ ９ ２９ １０ ８７．５７ 第１２グループ計 ２５３ １９ ２６０ ２１ ７ ３１ ９ ８４．８３

地 区 合 計 ２４９３１３１２５８５１３８ ９２３６８１２２ ８４．８７

２０１０～’１１年度 ●１１月の会員数及び出席率報告



しらこばと7号しらこばと7号

去る１２月の
ある日、大勢
の児童が自分
たちで飯盒炊
爨をして、出

来あがったご飯で握り飯を作って楽しんでいた。
さいたま市立慈恩寺小学校では理科の授業と

して「１本稲バケツ栽培」を当校の５年生のカ
リキュラムに取り入れている。これは５年前に
当クラブの会員の提案で実験的に実施したもの
が学校の年間のカリキュラムに取り入れられ、
児童の多岐にわたる情操教育の一環としてとし
て成果を上げている。
５月に会員が育てた稲の苗を５年生の生徒が

各自のバケツに植えつけ、施肥と手入れをし、
それが成長するにつれ株が増え、やがて実を付
けて収穫まで面倒をみることにより、自然との
ふれあい、生産者の苦労、科学的実験などこれ
まで多くの生徒が体験することが出来る。１本

の苗が何本に増え、１本に何粒のコメがつき１
株で何粒収穫できるかを共有することが出来る。
この事業をスタートした時、学校側は継続す

るとは考えていなかったようであったが、収穫
したコメを生徒たちが自分たちの手で薪を作り、
火を起こし、炊き上がったご飯で握り飯を作っ
て皆で味わうという行為が学校側を動かしたの
ではないかと考える。最初はクラブ会員が手を
差し伸べていたが、最近は児童が全部指導教官
と共に出来るようになってきたので、我々はお
にぎりを御馳走になりに参加するだけになった。
児童の嬉々として楽しんでいる笑顔を観るに

つけ、これからも学校と手を取りあって子供た
ちの育成に手
を差し伸べて
ゆきたいと考
えている。

県立岩槻商業高校インターアクトクラブ結成式が去る１０月１２日「さいたま市民会館いわつき」に
てスポンサークラブ（岩槻東RC）会員総勢約６０名が参加して開催されました。
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第２７７０地区

岩槻中央ロータリークラブ 文責 瀧田 和雄
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